

Le ministère de la santé brésilien acquiert 800 ambulances Sprinter

Communiqué

13 octobre 2017



Stuttgart / São Paulo – Mercedes-Benz do Brasil vient de remporter un appel d’offres concernant 800 Sprinter ambulance organisé par le ministère de la santé brésilien. Un premier lot de 225 unités vient d’être livré aux services d’urgences mobiles du ministère pour une mise en service imminente à travers tout le pays. Le Sprinter s’est imposé grâce à sa technologie avancée, sa haute fiabilité et ses coûts d’utilisation réduits. Son vaste habitacle offre aux personnels (para)médicaux toute latitude pour travailler et loger leurs équipements. Cette troisième génération de Sprinter finit sa carrière en beauté et permet à Mercedes-Benz do Brasil de porter sa **pénétration à fin septembre à 33,9% (+ neuf points vs à fin 09/2016)** sur le segment très concurrenté des gros volumes. Depuis 2012, la part de marché de Mercedes-Benz sur les gros fourgons au Brésil a gagné vingt points de pénétration.